
■（２）主要地方道新潟中央環状線【中ノ口、黒埼、明田】【再評価】

委員の意見 評価監視委員会のご意見を踏まえた今後の対応方針

田園の中を通す道路は地盤が良くないので，とくに橋梁や土を盛っ
て高くするところについて，沈下等の懸念に十分配慮して計画を立て
ていただきたい。

　十分な事前調査や解析を行い、構造物や周辺地盤に与え
る影響を把握した上で、適切な整備計画を立案していきま
す。

事業促進だけでなく，長寿命化などへの配慮，高度医療施設への
アクセス向上など，全体の発展に寄与させるというところを視点に入
れながら取り組んでいただきたい。

　長寿命化については、橋梁における防食対策など、将来
にわたり効率的な維持管理が図られるよう配慮して整備を
進めていきます。
　また、高度医療施設へのアクセス向上などのストック効果
については、市の内外へ広くＰＲしていきたいと考えていま
す。
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